
 

 

Protokoll des Exekutivkomitees 

Sitzung Nr. 29, am 18.05.21 von 18 bis 18:12 Uhr 
 

TOP Begrüßung und Feststellung der TOPs 

Online-Anwesend: 2x Vorstand, Sprecherin für studentisches Leben, Sprecher für politische 
Bildung, Sprecher für Finanzen, Sprecherin für Hochschule, Sprecher für Kommunikation, 1x 
Sekretariat (F.V.) 

TOP Protokoll 
Wer ist dafür, das Protokoll Nr. 28 mit den genannten Änderungen so anzunehmen? 
Abstimmung: Dafür: 4 | Dagegen:  | Enthaltungen: 3 

TOP Berichte 

-keine Berichte- 

TOP Mail 

-keine Mails- 

TOP Sonstiges 

Kuca-Öffnung & Hygienekonzept?  

Der Sekretär fragt bei der Exe nach, inwiefern die neuen Regelungen die Öffnung des KuCas 

beeinflussen bzw. betreffen. Über eine etwaige Öffnung muss auch mit anderen Personen 

gesprochen werden und außerdem sind der VS Vorstand in der Verantwortung, wenn irgendetwas 

nicht so läuft, wie es laufen sollte.  

Auch die Sache mit Testpflicht, Impfungen etc. stellt hier eine große Hürde da.  

Man muss außerdem zwischen einer "Raumöffnung" und "Öffnung eines Cafébetriebs" 

unterschieden werden. Des Weiteren ist sicherzustellen, dass die Regelungen im laufenden Betrieb 

eingehalten werden, was bedeutet, dass mindestens zwei Menschen hier als "Aufsicht" fungieren 

müssen. Logistisch ist dies kaum zu bewältigen.  

Es wird ersichtlich, dass eine baldige KuCa-Öffnung wohl noch etwas dauern wird.  

 

Werbung Hochschulwahlen Fachschaften 

Die Sprecherin für Hochschule und Studium berichtet über ihren Mailverkehr mit den Fachschaften - 

bislang hat sich eine Fachschaft gemeldet. Es soll eine Liste erstellt werden, in der sich die 

Fachschaften eintragen können, sodass eine Organisation gewährleistet werden kann.  

 

Der Sprecher für Kommunikation macht noch etwas Werbung für eine Veranstaltung die morgen 

stattfinden wird und beendet die Sitzung um 18:12 Uhr.  

 

 


